

haya en la Iglesia, mejor, ya que suponen un modelo de virtudes y santidad para todos; y es deseo de la Iglesia misma proponer ejemplo contemporáneos de santidad para todos los católicos; en este sentido ¿es conveniente la Beatificación de Juan XXIII? Por supuesto que sí, y todos la deseamos. Entre otros factores ésta se llevará a cabo más rápidamente en función del deseo y empeño que pongan el Postulador de su causa y quienes trabajan en ella, sin olvidar que la última palabra —el milagro— la tiene Dios mismo.

**JAVIER RODRÍGUEZ BALSA**

Sr. Director de Siembra:

¡Con qué lucimiento he visto este año la Semana Santa!, la he vivido por momentos y en ocasiones con recuerdos de antaño, cuando mis padres me cogían en brazos para poder ver las imágenes. Cada año se esfuerzan las Hermandades en hacerlo mejor y añadir alguna novedad en las carrozas, mantos, escudos, faroles, etc.

He echado de menos la procesión del Domingo de Ramos. Tenía su gracia por ser distinta a las demás, viviente, con el borriquillo transportando el Jesús de turno, los niños que portaban al ramito y el orden que debían de llevar. Pero alguien se debía preocupar de todo

este tinglado y ahora, como todos estamos en esta vida de "pasotas", nadie quiere preocuparse de las cosas. Recuerdo a "Luisillo" o a Melchor D. Pinés, que ya era imposible aguantar a tanto crio sin ayuda de nadie, año tras año luchando con los problemas y al final les faltaba lo importante de la película, los actores, que eran los doce apóstoles.

El Vía Crucis con esa solemnidad y silencio que conmueve y hasta hay que adivinar el murmullo del rezo, con el Cristo de la Veracruz, desencajado, obra maestra de Ortega Brú, única.

Procesión del Jueves Santo, fresquita la tarde mucho tambor, trompeta y repiqueteo, el metal sonaba a diana mañanera, en una palabra, mucho ruido y pocas nueces.

La Procesión del Silencio a la una de la madrugada, si no mal recuerdo siempre ha sido la más fervorosa, muchas promesas de pies descalzos, que demuestra que en cada casa existe una cruz, todos los que acompañan a nuestro Patrón se dan por entero a este momento, aunque sea una vez al año. Manzanares le guarda un respeto total a Ntro. Padre Jesús, cuando hay que pedir algo siempre se acude a Él, mucha gente en las filas y muchos también con gran devoción tras la imagen, olvidando por instantes el mundo en que actualmente vivimos.

Os contaré un detalle del que fui

testigo, una persona al pasar la imagen, hizo un simulacro de arrodillarse mientras lo miraba, hizo una filigrana algo rara para hacer la señal de la Cruz y reconociendo se echó a llorar como un niño. Sólo Dios y él sabían con el amor que estaba rogando el perdón.

Una de las penitentes caminó de rodillas durante toda la procesión, hay cosas y promesas duras de verdad.

El Viernes Santo, también con noche fresquita, "El Paso Oficial" del Entierro, todo el pleno en marcha, no faltó ni el alguacil, no hay nada que comentar. Todo el recorrido se hizo acorde a los cánones y estatutos establecidos incluso a tres capas eclesiásticas.

El Domingo de Resurrección, como el refrán dice "el que no madrugó, no la vió" y eso fue lo que me sucedió amí.

Como final de este breve comentario de Semana Santa, sólo queda destacar unos puntos que llamaron mi atención.

Uno de ellos fue que nuestro alcalde durante la procesión del Jueves, marchaba con paso reposado y con las manos metidas en los bolsillos, como si de un paseo se tratara.

La otra fue, que sólo acompañaron a las procesiones los sacerdotes de la Parroquia de la Asunción, pero no los de Altagracia. ¿Por qué será? como decía la espectacular "Bombi".

**M.R.M.**



**QUESOS EL HIDALGO**  
**PRODUCTOS LACTEOS CUQUERELLA**  
 Matadero, 29 - Telf.: (926) 61 05 53 - MANZANARES (C. Real)